
 

 

COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

                      III^ COMMISSIONE CONSILIARE 
Urbanistica – Lavori Pubblici 

 

Verbale n.  117    del  18/09/2014 
 
 

           
 
 

L'anno duemilaquattordici giorno18(diciotto) del mese di settembre 2014 dalle ore 09.30 in poi, 

regolarmente convocata si è riunita presso la Sala Giunta del Comune, la 3° Commissione 

Consiliare per la trattazione del seguente O.d.g.: 

 SITUAZIONE SOTTOPASSO ALCAMO MARINA EX CASELLO 
 Varie del eventuali 

 

COGNOME E NOME    PRESENZA     entrata      uscita                  

ALLEGRO ANNA PRESIDENTE SI 9.30 11.00  

DARA FRANCESCO V/PRESIDENTE SI 9.30 11.00  

NICOLOSI ANTONIO Componente SI 10.00 10.30  

FERRARELLA FRANCESCO Componente SI 9.30 11.00  

INTRAVAIA GAETANO Componente SI 9.30 11.00  

RUISI MAURO Componente SI 9.30 11.00  

CALDARELLA IGNAZIO Componente SI 9.30 11.00  

 

Il Presidente Allegro, constatata la regolarità dell’incontro alle ore 09.30  in presenza della 

segretaria Maria C. Torregrossa, dichiara aperta la seduta. 



Il Presidente Allegro constatato che l’assessore Cusumano non è ancora arrivato, lo contatta 

telefonicamente e dallo stesso viene riferito che a breve sarà in commissione. 

Il Consigliere Caldarella considerato che l’assessore Cusumano ha fatto sapere telefonicamente 

che si scusa  e che ritarderà, inizia la discussione sull’argomento all’ordine del giorno. 

Alle ore 10.00 arriva il Consigliere Nicolosi. 

Il Presidente Allegro da la parola al Consigliere Dara che riferisce di avere appreso tramite la 

stampa e ciò che dirà, naturalmente dovrà essere assodato dalla verifica  degli atti presenti in 

ufficio, che la strada SS. 187 per circa 5 Km, è stata acquisita al patrimonio comunale, tramite un 

accordo tra l’Amministrazione e l’ANAS. 

Il Consigliere Ruisi evidenzia che le strade provinciali hanno regolamenti diversi da quelli 

redatti dal comune. Quando le opere vengono realizzate  e viene chiesta l’autorizzazione, i 

progetti risultano incompatibili ed allora i lavori vengono bloccati.  

Alle ore 10.15 escono i consiglieri Dara, Nicolosi e Ferrarella. 

Per cui essendo i regolamenti comunali più elastici, il Comune acquisisce le parti che interessano 

e i lavori possono essere svolti con tutte le dovute attenzioni, che l’amministrazione vorrà 

disporre. 

Il Presidente alle ora 10.40 ricontatta telefonicamente l’Assessore Cusumano, che non è ancora 

arrivato, ma il telefono risulta irraggiungibile, per cui i consiglieri presenti e contattati gli assenti 

che danno la loro disponibilità,  all’unanimità decidono di sospendere la Commissione, perché 

senza la parte politica non si possono avere le risposte che si attendono e decidono di 

autoconvocarsi per lunedì 22 settembrre 2014 alle ore 9.30 per ritrattare il medesimo argomento. 

Il Presidente Allegro lamenta che ancora una volta la parte politica è assente e atteso che 

l’Assessore non è più arrivato chiude i lavori alle ore 11.00. 

 

 

        La Segretaria                            Il  Presidente    

Maria C. Torregrossa                    Anna Allegro 


